



LE ROYAUME DES ÂMES

Un royaume d'amour et de sagesse

La Hiérarchie Spirituelle est un corps d'Âmes vivantes qui, à chaque échelon de l'échelle d'ascension, rayonnent toujours plus puissamment l'amour, la lumière et la volonté d' accomplir le but évolutif du Seigneur du Monde . [29 novembre 2019]

Le Royaume de Dieu est un domaine de conscience imprégné par le dessein divin exécuté dans et par l'amour divin. Dans ce domaine, il existe des gradations de compréhension du but supérieur et des forces cosmiques et planétaires qui favoriseront son accomplissement. Il existe également différents degrés de responsabilité pour sa manifestation. Mais il n'y a pas de divisions dans ce domaine. Ceux qui viennent du royaume humain fusionnent leurs énergies dans ce » Centre de tout Amour » planétaire, à partir duquel se déroule le cours de l'évolution. C'est le mélange et la fusion des énergies des 4ème (humain) et 5ème (spirituel) règnes qui donneront naissance à une nouvelle civilisation et culture. Cela a déjà commencé. Nous avons évolué à travers le royaume humain, il n'y a donc rien dans votre royaume qui nous soit étranger. Nous sommes vos frères et sœurs aînés spirituellement, dans tous les sens. [22 février 2019]

En cette aube de la nouvelle ère, nous accueillons parmi nous ceux qui ont des yeux pour voir et des oreilles pour entendre, ceux dont le cœur leur a révélé la vérité que nous existons et que nous nous rapprochons de l'humanité. Vous

rencontrerez d'abord cette vérité comme une réalité vivante dans les profondeurs de vos propres âmes . Elle deviendra une manifestation extérieure avec le temps, à mesure que la Hiérarchie sera capable de s'étendre davantage dans la vie humaine .
[15 septembre 2018]



À travers les âges, la grande majorité des êtres humains ont cru en une hiérarchie des vies spirituelles. Ils ont intuitivement saisi l'idée d'une progression d'âmes de plus en plus perfectionnées, d'êtres au-delà de tout ce qu'ils pourraient imaginer sur le plan de l'existence humaine. Pendant plusieurs millénaires, les figures de Krishna, Bouddha, Moïse, Christ, Mahomet et d'autres sont restées ancrées dans la conscience humaine, même tout au long de l'ère moderne, alors que le fossé entre les êtres humains et ces figures apparemment "surnaturelles" s'est élargi.

La hiérarchie qui émergera bientôt dans la conscience humaine est régie par la loi spirituelle. C'est une hiérarchie de ceux qui connaissent l'Esprit de Dieu — le Logos planétaire — et qui ont sacrifié tout ce qui était de nature personnelle pour accomplir le but tenu dans cet esprit pour l'évolution de notre planète. C'est une hiérarchie basée sur l'accumulation de la sagesse, de la perception divine et de l'amour, composée d'âmes à différents stades d'évolution en ce qui concerne l'alignement avec la volonté du Logos. *[21 juin 2019]*



Dans le domaine de l'Âme, il n'y a pas de séparation. Au sein de la Hiérarchie, il n'y a pas de séparation. Nous sommes indivisiblement un dans la conscience et le but. Lors de la formulation des objectifs qui constituent les jalons du plan évolutif, ou de la conception de l'approche pour atteindre ces objectifs, le feu de l'amour se répercute à travers chaque Être au sein de la Hiérarchie, imprégnant l'ensemble. La seule séparation, si l'on peut l'appeler ainsi, est une « division du travail » lorsqu'il s'agit de la supervision et de l'exécution des responsabilités menant à la manifestation du Plan.

La force et le pouvoir de l'Ashram proviennent de la forteresse à laquelle vous donnez le nom d'« unité ». Le mot «inséparabilité» est plus proche de la réalité, car

il implique la relation indestructible des parties au tout. L'unité fonctionnelle des membres de la Hiérarchie peut être comparée au fonctionnement des axones et des dendrites du cerveau, l'amour divin bouchant les synapses et enveloppant tout le circuit.

Nous sommes des instruments du Dessein Divin, ni plus ni moins. C'est ainsi que lorsqu'un aspect du Plan est réalisé, un fleuve de félicité coule dans Nos rangs. Chaque fois qu'une idée dans l'Esprit du Logos est efficacement transmise par Nous et rendue manifeste dans le domaine humain, avec des affleurements ultérieurs dans les domaines inférieurs de la vie terrestre, Nous nous réjouissons. Cela signifie que le but pour lequel le Logos s'est incarné sur ce globe d'extrême densité se rapproche de plus en plus de sa réalisation. *[6 août 2020]*



La perspective de demeurer sur un plan de plus grande subtilité et de raffinement ne devrait pas vous effrayer. Sur notre plan, il y a de la beauté, de la vérité et de la bonté d'une intensité dont vous pouvez rêver mais dont vous pouvez à peine sonder la réalité. Nous existons dans un royaume de beauté scintillante et d'harmonie sans entrave, imprégné par l'amour du Créateur et la musique des sphères. Notre mission est d'élever nos frères humains piégés dans la densité de la matière, afin qu'ils puissent s'élever dans un monde rempli de lumière et de là, à nos côtés, servir le Plan . *[18 octobre 2019]*

Comme l'humanité entre dans ce nouveau cycle de vie planétaire, il est



important que vous nous voyiez tels que nous sommes. Le fait que nous ayons voyagé plus loin que vous sur le Chemin du Retour a plusieurs implications pratiques. En tant que formulateurs du plan divin, nous voyons plus loin dans l'avenir que vous. Nous sommes plus alignés sur la volonté du Père que vous ne l'êtes. Et nous sommes plus proches de notre Grand Frère, le Christ, alors que nous servons sous sa direction, illuminés par l'immensité de son amour et de sa sagesse. Et pourtant, à mesure que vous apprenez à suivre nos traces, le fossé entre nous ne cesse de se réduire. *[6 février 2020]*



Le cinquième royaume de la nature - le royaume ou royaume spirituel - est sous-tendu par la Loi de l'Amour. C'est le centre cardiaque de notre planète. À l'heure actuelle, il n'y a pas de vibration supérieure à laquelle les êtres humains aspirent. que la vibration de l'Amour Divin, car cette vibration ouvre le portail vers le nouveau monde. L'âme qui vibre à la fréquence de l'Amour Divin est incapable de nuire. Il vit dans la conscience constante de la Vie Une se manifestant à travers des formes infinies, chacune accomplissant un dessein divin, aussi petit soit-il en apparence insignifiant. *[15 novembre 2019]*



Dans le Dans l'esprit de nombreux étudiants en ésotérisme, l'idée que des êtres supérieurs apparaîtront sur terre pour guider l'humanité reste soit une abstraction, soit une possibilité lointaine. Ni l'un ni l'autre n'est correct. De tels Êtres se rendront bientôt visibles.

Le Royaume des Âmes est le royaume des âmes humaines perfectionnées et de celles qui approchent de la perfection. L'éveil du moi supérieur conduit inévitablement au chemin spirituel, par lequel l'humanité évolue, et conduit finalement au Royaume des âmes. Ceux qui sont consciemment alignés sur « le royaume qui n'est pas de ce monde », comme on l'appelait autrefois, refaçonneront le monde de la vie humaine dans la nouvelle ère. *[27 mars 2021]*



L'émergence du royaume de l'âme

Alors que l'humanité se concentre sur les catastrophes actuelles et les catastrophes imminentes, des rayons de lumière apparaîtront comme 'venant de nulle part'. La beauté ineffable de cette grande explosion de lumière signalera une première étape de l'émergence de la Hiérarchie dans le domaine de la forme visible. Elle marquera le début de notre retrait des plans intérieurs et la consolidation de nos énergies avec les vôtres.

Cette consolidation se manifestera par des expressions rayonnantes de vérités divines enveloppées de beauté. Plus tard, ces nouvelles énergies deviendront

encore plus vivantes à mesure que les Présences émergeront de plus en plus de derrière le voile qui sépare depuis des éternités nos deux royaumes. Il deviendra évident pour les âmes sœurs qu'une force supérieure entre dans le monde, préparant le terrain pour ce qui est à venir grâce à un effort de coopération entre les royaumes humain et spirituel. Un subtil raffinement de la conscience humaine collective a déjà commencé. *[7 juin 2019]*



Il doit être largement compris qu'un nouveau monde est en train de se faire. La perspective croissante de ce nouveau monde soulagera l'angoisse croissante de l'humanité et commencera à guérir les blessures de l'âme humaine. La nouvelle civilisation se déroulera sous le règne de l'Âme, avec l'extériorisation du royaume de l'Âme. *[22 novembre 2019]*



Être vivant dans le monde en ce moment, observer le flétrissement de la loi à chaque nouveau jour, c'est être mis à l'épreuve jusqu'au cœur. Le seul « endroit » où l'âme peut regarder est vers l'intérieur et vers le haut, là où les Forces de Lumière sont disposées en préparation pour réintégrer le monde. Un regard intérieur inébranlable dissipe tout doute, permettant à l'âme consciente de fonctionner dans le monde plus efficacement que jamais auparavant. La réalisation se fait jour que la lumière perce déjà sous l'apparence de chaque individu qui représente la vérité à la lumière de son âme. C'est notre point de rentrée dans la Terre. *[6 octobre 2017]*



Le Grand Changement est sur nous maintenant. Vous pouvez sûrement sentir l'intensification de l'averse de lumière, ainsi que le glissement du monde qui était. Efforcez-vous de vous déraciner du plan extérieur et d'entrer plus intentionnellement parmi nous. Nous sommes votre abri contre la tempête et la lumière sur votre chemin. Nous marchons avec vous, et nous composons avec vous

le chant de la nouvelle terre. Cette relation réciproque détient le pouvoir de refaire le monde, de le transformer en le » paradis terrestre » tant désiré. ' [12 décembre 2020]



La défaite de la superstition par l'esprit moderne est presque complète. Pourtant, cette défaite a laissé une plaie béante dans le cœur et l'âme humaine. Au seuil de la nouvelle ère, le développement le plus significatif de notre point de vue est la capacité embryonnaire de l'esprit humain à atteindre au-delà de lui-même, via l'Âme, jusqu'au plan de l'intuition supérieure. C'est le niveau de conscience à partir duquel la nouvelle civilisation sera construite. Pour la première fois dans l'évolution de notre planète, les règnes humain et spirituel deviendront directement liés, via des âmes conscientes, sans avoir besoin d'intermédiaires extérieurs. [31 mai. 2019]



Nous nous dirigeons vers un tout nouveau courant de vie planétaire, qui marque une rupture radicale avec tout ce qui a précédé. C'est le résultat de l'éveil de l'humanité et de la réponse qu'il suscite au sein de la Hiérarchie Spirituelle. Le pont vivant de lumière construit entre nos deux royaumes deviendra le fondement de la vie de la nouvelle terre. [23 avril 2020]



Il est important d'être conscient des différences essentielles entre le passé et le présent de l'humanité, puisque les âmes s'éveillent maintenant à un tournant plus élevé de la spirale évolutive. La naissance est un pont de conscience entre le 4ème (humain) et 5ème (spirituel) royaumes qui n'ont jamais existé auparavant, à l'exception de quelques rares êtres humains hautement évolués au cours des derniers siècles. Le domaine spirituel n'est plus complètement séparé de la vie humaine sur cette planète. Les royaumes de l'humanité et de la divinité ont commencé à se joindre à la restauration du Plan divin.

[21 juin 2019]



A partir du moment où la lumière de l'âme commence à pénétrer la conscience d'un disciple, l'Ashram intérieur commence à imprimer dans l'esprit les grandes lignes du Plan pour un moment donné de l'histoire. Cela se produit en fonction de la capacité d'absorption de l'individu. À travers l'averse de rayons de lumière de plus en plus brillants, le disciple est entraîné dans une relation vivante avec ses Aînés. Au fur et à mesure que la capacité d'assimiler les énergies supérieures se développe, la conscience de l'individu est moins dirigée vers la vie de la personne et se tourne davantage vers les buts du Plan. Avec cette rotation, l'afflux de lumière supérieure s'intensifie. *[6 décembre 2019]*



Dans le nouveau monde de l'ère du Verseau, tout dépendra du libre arbitre de l'humanité. Cependant, au lieu d'exercer leur libre arbitre pour l'ambition personnelle ou les indulgences matérielles, une masse critique sera arrivée au point de l'évolution où ils choisiront d'exercer leur libre arbitre au service du bien commun. Ce changement se produira par un changement généralisé d'identité de la personne humaine isolée à l'étincelle de lumière unie à toutes les autres étincelles ; la cellule dans le corps de Dieu; la goutte de divinité dans l'océan divin de la vie. *[15 février 2019]*



L'amour est la porte d'entrée vers le nouveau monde. L'âme s'éveille dans le cœur et commence à faire briller sa lumière sur l'esprit du chercheur. Au fur et à mesure que cette lumière grandit en intensité, elle se transforme en lumière de vérité, presque indiscernable de la lumière de l'amour.

Le Christ reviendra en tant qu'Enseignant du Monde pour incarner la Vérité. Il sera reconnu d'abord par ceux en qui le feu de l'amour a été allumé et qui ont appris la signification de l'amour spirituel. Que signifie aimer, au sens le plus élevé ? C'est rayonner l'amour du Soi divin. C'est transcender le soi inférieur, consumé par des désirs incessants et des ambitions personnelles, en tournant cette énergie vers un plus grand bien. C'est puiser dans l'amour du royaume de l'Âme et le transmettre au monde. *[29 novembre 2019]*



L' idée véhiculée dans la Sagesse sans âge que le Christ reviendra en tant qu'Instructeur du monde, et non en tant que sauveur, a été mal comprise. L'importance est que ce Grand Être sera un enseignant spirituel de et pour *le monde entier* - non seulement pour les chrétiens d'aujourd'hui, non seulement pour ceux qui assimilent la conscience de l'âme à la conscience du Christ, mais pour chaque être humain en qui l'âme s'agite. L'importance du terme Enseignant du Monde réside précisément dans son universalité. Être un enseignant pour le monde signifie enseigner à toutes les âmes - de toutes les nations, de toutes les religions, régions et races - qui se sont éveillées au vrai Soi et cherchent à en apprendre davantage sur la réalité plus subtile qu'elles ont commencé à pénétrer.
[29 mars 2021]



Le Christ ne reviendra pas sur Terre en tant que prophète d'un âge à venir, mais pour affirmer que le Royaume de Dieu émerge de l'intérieur de l'âme humaine. C'est grâce au fait qu'une partie de l'humanité s'éveille à son potentiel divin que le Christ est capable de revenir vers les peuples de la Terre et d'assumer le rôle d'Enseignant du Monde.

Le projet de l'Instructeur Mondial dans l'ère à venir pourrait se résumer en quelques mots : établir le fait que l'âme humaine vient en incarnation pour apprendre les réalités de la croissance et de l'évolution spirituelles, afin de devenir un transformateur de conscience et de vie — à commencer par lui-même. *[23 août 2019]*



Lorsque le Christ reviendra en tant qu'Enseignant du Monde, Il ne refaçonnera pas soudainement le monde comme beaucoup l'espèrent chèrement. Il enseignera les principes de base de la vie de l'âme, permettant à la lumière d'une compréhension supérieure de commencer à imprégner la conscience humaine. Comment cette lumière se propagera-t-elle à l'étranger ? A travers l'expérience vivante de chaque âme qui foule le Chemin et peut témoigner de la validité des principes enseignés.

Le changement externe fondamental entre le présent et le futur sera l'environnement de la nouvelle terre, qui favorisera un développement plus rapide des qualités de l'âme. Cela résultera en partie de la relation réciproque entre nos deux domaines de vie. La lumière spirituelle filtrant dans le nouveau monde proviendra de la relation qui s'établit entre nos royaumes. *[6 décembre 2019]*



Le Christ se prépare à réapparaître dans ce maelström de misère humaine pour un bref instant. Il ne sera pas reconnu par l'ensemble de la population humaine, mais par ceux qui sont équipés pour le reconnaître ainsi que ses disciples. Ils formeront la masse critique qui inversera le cours de la conscience et ouvrira la porte au monde où Il habitera parmi l'humanité en éveil. *[13 août 2020]*



La Terre est mise sur une nouvelle trajectoire pour permettre un alignement plus étroit avec les objectifs évolutifs du Logos planétaire, le Seigneur de notre monde. Un aspect principal de ce nouvel alignement est la transformation de l'humanité en une race capable d'accomplir son héritage divin.

L'Ancien Testament déclare que les êtres humains sont » créés à l'image de Dieu ».

Bien que le sens réel de ces mots ait été profondément mal interprété et mal compris, l'idée qu'un être humain pourrait en venir à ressembler à la divinité qui l'a créé , et pourrait donc implicitement entrer en relation avec le créateur, a touché une corde profonde et durable. dans l'âme de l'humanité. Un profond désir de découvrir la vérité cachée dans ces mots énigmatiques a persisté dans la course pendant des éons, sans la moindre idée de la façon dont ils pourraient être réalisés. La grande dotation des enseignements de la sagesse moderne a été d'expliquer comment cela peut se produire. L'explication sera validée par l'apparition de l'Instructeur Mondial. *[20 août 2020]*

